Amistoso Euskalduna-Touring

El Diario Vasco, [1947-03-11].

Creíamos más difícil adversario al Touring, aunque a no dudar lo será con sus líneas completas. No ofrecieron las que presentó el domingo en Etxeberrieta la resistencia que esperábamos de su calidad, pues aún a falta de tres titulares la reaparición de los jugadores que en el pasado torneo fueron excluidos por sanción federativa dieron nueva consistencia al equipo. De Pedro inauguró el marcador a los seis minutos, con la ejecución de un penalty. El mismo delantero centro remató un pase de Miner con igual resultado, para conseguir poco después el tercero de la primera mitad. A los cinco minutos del segundo tiempo De Pedro, nuevamente, apuntó el cuarto y último del Euskalduna. Los galleteros esperaron a que faltaran tan solo 8 minutos para marcar el único favorable, después de ejecutar fuera la máxima falta mediada la segunda parte. El Euskalduna cuajó un buen encuentro. Destaquemos de él a De Pedro, artífice de los cuatro goles conseguidos, y Mendívil; la completa labor de la línea media, donde el joven Aizpúrua cubre con creciente seguridad el ala izquierda, y Ozaeta. Concedamos al Sr. Omegro un suspenso discreto como músico, otro, éste redondeado y hasta con florituras, en arbitraje y un espléndido sobresaliente en compostura y tranquilidad.